



„trinkgut“ – Priens größter Getränkemarkt

Beitrag

Über 600 Sorten Bier, mehr als 400 verschiedene Spirituosen und über 500 unterschiedliche Wasser- und Limonaden-Sorten – diese fast unglaubliche Auswahl an Getränken gibt es seit Neuestem im neuen EDEKA-Getränkemarkt „trinkgut“ in der Marktgemeinde Prien a. Chiemsee. Mit der Eröffnung des Marktes an der Bernauer Straße 32, der bereits zuvor lange eine EDEKA-Markt war, hat sich Selcuk Coban als Betreiber ein zweites Standbein aufgebaut. Coban hat bereits seit Dezember 2022 einen EDEKA-Markt in der Hochriesstraße.

Im neuen Getränkemarkt mit modernsten Präsentations-Techniken finden sich die Kunden auf rund 750 Quadratmetern Verkaufsfläche schnell zurecht, klare Einteilungen und große Hinweise helfen bei der Auswahl. Ein eigener großer Kühlraum gewährt, dass viele Getränke und auch Wasser stets gut gekühlt abgeholt werden können. Großen Wert legen Selcuk Coban und sein Marktleiter Kristian Zaracko darauf, dass alle regionalen Bier- und Getränkehersteller mit ihren Sortimenten vertreten sind. Über den Getränkemarkt hinaus bietet „trinkgut“ noch einen kompletten Partyservice. Zum Verleih-Angebot gehören ein Kühlenhänger, Sitz- und Tisch-Garnituren, Gläser und Geschirr. Abgerundet wird der Service noch im Verkauf von Snacks und Grillkohle. In wenigen Wochen wird sich am Eingangs- und Kassenbereich auch noch eine kleine Bäckerei für frische Backwaren anbieten.

Fotos: 1. Hätzelberger – Eindrücke von Priens größtem Getränkemarkt nach der Eröffnung 1. Markt-Betreiber Selcuk Coban und sein Marktleiter Kristian Zaracko. 2. Impressionen von einer Riesenauswahl.



3. Getränkemarkt
4. München-Oberbayern
5. Prien